



Pour Jupi?

Bonsoir à tous,

Ce n'est pas forcément dans mes habitudes mais sait-on jamais... ??

Hier soir en rentrant chez moi j'ai retrouvé mon chat par terre avec l'impossibilité de bouger ses pattes arrières, égratigné sur son menton et en état de choc. Nul doute, c'est sûrement un coup de voiture, dont on ne saura jamais l'auteur d'ailleurs, donc sans hésiter nous l'avons conduis aux urgences vétérinaires.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/KxFzqvPn



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Javotte GUILLAUME

